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VERBALE del 17 luglio 2018 
 

L’anno 2018, il mese di luglio il giorno 17 alle ore 9.30 presso l'Aula multimdiale del 
Dipartimento di Economia e Finanza, si è riunito il Consiglio Interclasse di Scienze Statistiche, 
regolarmente convocato a mezzo e-mail in data 10 luglio 2018 per discutere e deliberare sul 
seguente ordine del giorno:  
- Comunicazioni.  
1. Riconoscimento crediti per le attività PLS.  
2. Rapporti ciclici 2017 dei corsi di studio triennale e magistrale. 
3. Organizzazione didattica a. a. 2018/19. 

 4. Riconoscimento CFU per seminari: regolamentazione. 
 5. Varie e sopravvenute urgenti. 
 

 Docenti afferenti PRESENTE ASSENTE GIUSTIFICATO 
1 Bisceglia Mauro X   
2 D'Ovidio Francesco X   
3 D’Uggento Angela Maria X   
4 Gattullo Maria Teresa X   
5 Gaudio Paola   X 
6 Guarini Cosimo P.  X  
7 Marengo Agostino  X  
8 Marini Caterina X   
9 Mininni Michele X   
10 Nicolardi Vittorio X   
11 Pollice Alessio X   
12 Ribecco Nunziata X   
13 Sacco Giuseppina X   
14 Sacco Pietro X   
15 Taglialatela Giovanni X   
16 Toma Ernesto X   
17 Zizza Alfonso X   
 Rappresentanti degli 

studenti 
   

18 Cannizzaro Simone  X  
19 Giancaspro Mariateresa  X  
20 Matteo Federico X   

Su 20 componenti aventi diritto al voto risultano: 15 presenti, 1 assente giustificato e 4 assenti. Sono 
presenti, inoltre i proff.: Maria Fiori, Debora Mola e Potito Quercia docenti non afferenti ma aventi titolo a 
partecipare al Consiglio senza diritto di voto.  

Il Coordinatore, Prof.ssa Nunziata Ribecco, constatata la validità della seduta, dichiara aperti i lavori 
e nomina segretario il prof. Angela Maria D'Uggento,  in qualità di docente strutturato più giovane in ruolo. 

Il Coordinatore informa il Consiglio che, in data 10 luglio, il Rettore ha comunicato la Commissione di 
Esperti della Valutazione che dovranno valutare il corso di studio in Scienze Statistiche. I nominativi dei 
componenti appartenenti alla SottoCEV B a cui è stato assegnato il corso di studio in oggetto, insieme ad 
altri due corsi triennali del nostro Ateneo,  sono: Prof. Agostino Cortesi, Esperto di sistema e Responsabile, 
Univ. Ca’ Foscari di Venezia, settore INF/01; Esperti disciplinari: prof. Anna Maria Alaimo, Univ. Di 
Catania, settore disciplinare IUS/07, prof. Paola Saracino, Univ. Milano Bicocca, settore disciplinare SECS-
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P/07, Giovanni Paolo Crespi, Univ. Insubria, settore disciplinare SECS-S/06; Studente valutatore: Giuseppe 
Gabriele Finocchiaro, Univ. Di Camerino. Il Coordinatore osserva che, molto verosimilmente, l’esperto 
disciplinare che valuterà il corso di Scienze Statistiche, data la competenza disciplinare più prossima, 
rispetto agli altri, sarà il prof. Crespi. Fa presente, inoltre, che il lavoro che si è svolto e si continua a 
svolgere per far sì che la documentazione e tutti gli altri aspetti riguardanti il corso di studio siano a posto è 
alquanto febbrile. Danno la propria disponibilità i proff. Pollice, Guarini, Taglialatela e Marengo. Ringrazia i 
colleghi per la collaborazione ed esprime, tuttavia, il proprio rammarico per la scarsa sensibilità da parte di 
alcuni.  

Si passa all’esame del punto 1 dell’o.d.g.: 1. Riconoscimento crediti per le attività PLS. 
Il Coordinatore propone al Consiglio di deliberare sulla possibilità di riconoscere 3 CFU agli studenti 

delle scuole superiori (quarte e quinte) che hanno partecipato al Progetto Lauree Scientifiche per l’a. a. 
2017/18 e che si immatricoleranno a Scienze Statistiche. Propone, inoltre, che si deliberi in modo da rendere 
questa decisione valida per tutte le edizioni future del progetto. Si passa alla discussione; il Consiglio 
esprime, innanzitutto, apprezzamento per il progetto che, dal 2010, vede un’ampia partecipazione di scuole, 
insegnanti e studenti e permette di dare maggior visibilità al corso di studio mantenendo contatti continui 
con le scuole ormai fidelizzate e creandone di nuovi. Viene fatto presente, inoltre, che questa attività è anche 
particolarmente meritoria per le finalità di orientamento in ingresso. Pertanto, all’unanimità, il Consiglio 
approva la proposta del Coordinatore di assegnare i 3 CFU agli studenti che hanno partecipato e che vi 
parteciperanno anche negli anni futuri. 

Si passa all’esame del punto 2 dell’o.d.g.: 2. Rapporti ciclici 2017 dei corsi di studio triennale e 
magistrale. 

Il Coordinatore, dopo aver ringraziato i componenti del gruppo di AQ che hanno lavorato intensamente 
sui Rapporti ciclici e le hanno dato una mano/collaborato nel redigere il Registro delle Indicazioni delle 
Fonti Documentali per la Valutazione del cds, illustra i due Rapporti ciclici, già inviati ai componenti il 
Consiglio in data 10 luglio tramite email in allegato, presentando i dati analizzati e le modalità di analisi. Si 
passa alla discussione, il Consiglio condivide l’operato del Gruppo di riesame e, all’unanimità, approva i 
Rapporti Ciclici 2017 dei due corsi di studio. 

Si passa all’esame del punto 3 dell’o.d.g.:  3. Organizzazione didattica a. a. 2018/19. 
Il Coordinatore sottopone all’attenzione del Consiglio l’Orario del primo e del secondo semestre, a. a. 

2018/19, la cui bozza è stata trasmessa ai componenti tramite e-mail. Il Consiglio approva all’unanimità e dà 
mandato al Coordinatore di apportare, laddove si ravvisasse la necessità, le variazioni opportune.  

Si passa all’esame del punto 4 dell’o. d. g.: 4. Riconoscimento CFU per seminari: regolamentazione 
Il Coordinatore fa presente che questo punto all’ordine del giorno si è reso necessario in quanto 

frequentemente viene fatta richiesta di CFU per qualunque tipo di attività seminariale, anche quando non    
emerge con evidenza la coerenza con il percorso formativo dei due cds, triennale e magistrale. Pertanto, 
sottopone all’attenzione del Consiglio il regolamento per il Riconoscimento di attività seminariali approvato 
dal Consiglio della Facoltà di Economia in data 24 giugno 2010, fatto proprio dal Dipartimento nel 2013 e 
mai abrogato, trasmesso tramite email ai componenti il Consiglio in data 10 luglio 2018 con la 
Convocazione. Si passa alla discussione ed i componenti il Consiglio, condividendo le perplessità del 
Coordinatore, si esprimono positivamente sul Regolamento attualmente vigente e, all’unanimità, lo 
approvano. 

Si passa all’esame del punto 5 dell’o.d.g.: 5. Varie e sopravvenute urgenti. 
Non essendoci sopravvenute, alle ore 10.30  la seduta è sciolta. 
Bari, 17 luglio 2018  

   
IL SEGRETARIO          IL COORDINATORE       

          (prof. Angela Maria D'Uggento)           (prof. Nunziata Ribecco)        
                


